
Die Verwaltung teilt mit, dass der Antrag auf Förderung des Klimaschutzmanagers 
eingereicht wurde, bisher aber noch keine Zusage für die Förderung erfolgt ist. 
Daher wurde auch noch keine Stellenausschreibung durchgeführt.  
 
Grundsätzlich soll in allen Gemeinden Räumlichkeiten für den Klimaschutzmanager 
vorgehalten werden, damit vor Ort Beratungsgespräche durchgeführt werden 
können. Eine Abstimmung, wo der Hauptarbeitsplatz liegen soll, wurde bisher nicht 
vorgenommen. 
 
 
 
 


